

De Estrasburgo a Granada

Mi nombre es Eva Goettelmann y llegué a Granada el sábado 21 de enero para incorporarme a mis clases del CFGS de Guía, Información y Asistencias Turísticas del IES Virgen de las Nieves el lunes 23 de enero de 2023.

Tenía muchas ganas de venir a esta ciudad y los días anteriores se entremezclaban sentimientos de ilusión y de mucho nerviosismo. Tenía miedo de no entender a los demás en español y de que no me pudiera comunicar bien porque no tenía mucha fluidez en el idioma.

Sin embargo, me he sorprendido de lo bien que me han acogido tanto mis compañeros como los profesores del ciclo. Eso hizo que el periodo de adaptación fuera más fácil de lo esperado. Hice amigos en menos de una semana tanto en clase, como en mi residencia y en los diferentes grupos de estudiantes Erasmus que hay en Granada.



Ahora que han pasado más de 3 meses desde mi llegada, puedo notar una diferencia enorme en mi nivel de español y en mi comunicación verbal en general. He tenido la oportunidad de aprender materias turísticas que no están en mi plan de estudios de Francia, BTS Tourisme.

También he podido conocer Granada gracias a las diferentes excursiones que he hecho con mis compañeros de clase: La Alhambra, la Oficina de Turismo del Patronato de Granada y el Albaicín. Además pude graduarme en marzo con mis compañeros de 2ºGIAT, eso fue muy enriquecedor para mí.

Me llevo a Francia muchos buenos recuerdos de todos los ratos pasados con mis amigos, pues con ellos he practicado el turismo de ocio nocturno y ha sido muy divertido y enriquecedor para completar mi experiencia académica.

En conclusión, estoy muy feliz de haber venido a Granada y agradezco al Instituto Virgen de las Nieves por haberme recibido en su centro, a mis profesores por su paciencia y su ayuda, y a mis compañeros de clase por haberme integrado y ayudado durante estos 3 meses.

De Strasbourg à Grenade

Je m'appelle Eva Goettelmann et je suis arrivée à Grenade le samedi 21 janvier pour intégrer le cycle formatif supérieur de guidage et assistance touristique à l'IES Virgen de las Nieves le lundi 23 janvier 2023.

J'avais vraiment hâte de venir découvrir cette ville. Les jours précédents, les sentiments d'excitation et de nervosité étaient mélangés. J'avais peur de ne pas comprendre les autres en espagnol et de ne pas pouvoir bien communiquer parce que je manquais de fluidité dans cette langue.

Cependant, j'ai été surprise de voir à quel point j'ai été bien accueillie par mes camarades de classe et par les enseignants du lycée. La période d'adaptation a donc été plus facile que prévue. Je me suis fait des amis en moins d'une semaine, que ce soit en classe, dans ma résidence ou dans les différents groupes d'étudiants Erasmus de Grenade.



Maintenant que plus de trois mois se sont écoulés depuis mon arrivée, je constate une énorme différence dans mon niveau d'espagnol et dans ma communication verbale en général. J'ai aussi eu l'occasion d'apprendre des matières touristiques qui ne figurent pas dans mon cursus français, le BTS Tourisme.

J'ai également pu connaître la ville de Grenade grâce aux différentes excursions que j'ai effectuées avec mes camarades de classe : à l'Alhambra, à l'Office de Tourisme du Patronato de Grenade et à l'Albaicin. De plus, j'ai pu participer à la graduation avec mes camarades de 2°GIAT au mois de mars ce qui a été très enrichissant pour moi.

Je rentre en France avec de très bons souvenirs de tous les moments partagés avec mes amis. En effet, avec eux que j'ai pratiqué le tourisme nocturne ce qui a été très amusant et enrichissant pour compléter mon expérience académique.

En conclusion, je suis très heureuse d'être venue à Grenade et je remercie l'IES Virgen de las Nieves de m'avoir accueillie dans leur établissement, mes professeurs pour leur patience et leur aide, et mes camarades de classe pour m'avoir intégrée et aidée pendant ces 3 mois.

Eva GOETTELMMANN